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ALLROUNDER in der  

Internationalen Sommerakademie Bild-Werk Frauenau 

Das Bild-Werk Frauenau sucht für die Juli-Session (27. Juni – 15. Juli) seiner Internationalen 

Sommerakademie eine/n Allrounder, der in enger Abstimmung mit unserem Team für einen 

reibungslosen Ablauf der Sommerakademie sorgt. Der Aufgabenbereich ist äußerst vielfältig 

und umfasst insbesondere die Erledigung von Besorgungen, kleinere handwerkliche 

Tätigkeiten, Mitarbeit in unserem Shop für Kursmaterialien sowie die Vorbereitung von 

Veranstaltungen im Rahmen der Akademie. Interessenten sollten handwerkliches Geschick, 

außerdem Zuverlässigkeit und Verantwortungsbewusstsein sowie gute Englischkenntnisse 

mitbringen. Ein Führerschein und eigener PKW sind wünschenswert. Die Bezahlung erfolgt 

auf Honorarbasis, bei Bedarf wird eine Unterkunft gestellt. 

Interessenten wenden sich bitte bis 12. März an:  

sarah.hoechstetter@bild-werk-frauenau.de  

 

  

ALLROUNDER in the  

International Summer Akademy Bild-Werk Frauenau 

Bild-Werk Frauenau is looking for an allrounder for the July session (June 27 to July 15) of its 

international summer academy who will work closely with our team to ensure that the 

academy runs smoothly. The area of responsibility is diverse and includes in particular 

running errands, small manual jobs, working in our shop for course materials and preparing 

events accompanying the academy. Applicants should be reliable and responsible, have craft 

skills as well as good knowledge of English. Payment will be a fixed honorarium, 

accommodation will be provided, if required. 

If you are interested, please contact our office until 12th March: sarah.hoechstetter@bild-

werk-frauenau.de  


